

LokalSport Kompakt

Handball. Die Vereinsvorstände von Bornaer HV und SG Germania Zwenkau haben die Fortsetzung ihrer Kooperation beschlossen. In der abgelaufenen Saison gab es Spielgemeinschaften bei den Frauen und der Männlichen Jugend B (AK 15/16). Fürs neue Spieljahr sollen Jugend-Mannschaften der A- (AK 17/18) und der C-Jungen (AK 13/14) hinzukommen. Dabei wird für die zwei älteren Nachwuchs-Teams der Start in der Sachsenliga angestrebt. *spr*

Badminton. Der SV WBG Medizin Borna hat sein letztes Punktspiel in der Badminton-Bezirksklasse der Erwachsenen bei Schlusslicht TSV Markkleeberg III mit 3:5 gewonnen. Damit beendeten die Wyhrastädter die Saison auf dem zweiten Platz im Feld der sieben Mannschaften. *okz*

Leichtathletik. Beim Fun- und Trendsportwochenende des Kreises am 15. Juni gibt es einen Autobahnlauf auf der noch nicht freigegeben A 72. Im Angebot sind ein Halbmarathon und eine Neun-Kilometer-Strecke mit Start und Ziel am Harthsee in Neukirchen. Weitere Informationen sowie die Anmeldung gibt es im Internet unter www.autobahnlauf-a72.de. *gft*